



*Bratäpfel und Tannenduft,
Kerzenschein und Plätzchenschmaus:
Das schönste Fest des Jahres
klopft an die Tür*



**Liebe Gäste und Freunde
des Albergo Croce Bianca*****

Weihnachtsgruss aus Poschiavo



Rückblick 2017

Umbau Das neue Jahr hat mit viel Freude begonnen. Wie üblich haben wir mit unseren treuen Gästen auf dem malerischen Dorfplatz auf das neue Jahr angestossen. Am 2. Januar war, wie jedes Jahr, das Hotel geschlossen. Es waren diesmal aber keine Ferien angesagt sondern ein Umbau. In nur vier Monaten wurde das gesamte Erdgeschoss umgebaut. Restaurant, Bar, Frühstücksraum, Weinkeller, Foyer, Rezeption, Küche und – als Neuheit – eine gemütliche Lounge mit Kamin erstrahlen in neuem Glanz. Die letzten Tage des Umbaus waren hektisch, noch spätabends wurden die letzten Arbeiten ausgeführt. Nach einer kurzen Nacht konnten wir am Samstag, 6. Mai frühmorgens bereits die ersten Gäste begrüßen. Im vergangenen Sommer haben wir durchwegs positive Rückmeldungen erhalten. Die Gäste fühlen sich offensichtlich wohl im neuen Ambiente.

Prix Bienvenu Eine Überraschung im Mai erfreute uns sehr. Zum fünften Mal in Folge wurden die freundlichsten Hotels der Schweiz aufgrund von Gästefeedbacks gewählt. Der „Prix Bienvenu 2017“ wurde am 23. Mai 2017 von Schweiz Tourismus verliehen. Und – was für eine Überraschung: Auch wir gehören zu den 40 freundlichsten Hotels und zwar in der Kategorie „Ferienhotels klein & fein“.

Danke, dass Sie mit Ihren Bewertungen auf holidaycheck, tripadvisor, booking etc. diesen Traum wahrgemacht haben. Wir freuen uns natürlich weiterhin über jedes Feedback ... vielleicht schaffen wir es mit Ihrer Hilfe auch nächstes Jahr wieder unter die Top-Hotels der Schweiz.

Poschiavo Buon Giorno Zum zweiten Mal haben wir im September die Italienischlern-Woche „Poschiavo Buon Giorno“ durchgeführt. Und es war wieder ein Erfolg. Dank unserer Lehrerin Maria und spannenden Nachmittagsaktivitäten konnten die Teilnehmer ihre Italienischkenntnisse verbessern und gleich im Alltag anwenden. Wir durften unter anderem das Familienunternehmen „Piccoli Frutti“ besuchen, einem Imker bei der Arbeit zuschauen und einiges mehr.

2018 führen wir zwei Wochen durch: 29.04.- 5.05.2018 für Anfänger / mittleres Niveau
Die Woche im September 16.09. - 22.09.2018 ist für Fortgeschrittene gedacht.

Unsere Familie Wie die Zeit vergeht! Raffaele wird bald vier, Matteo zwei Jahre alt. Zu Hause wird es nie langweilig mit den zwei Lausbuben! Auch die Hotelgäste erleben die Lebensfreude der Kleinen mit. Raffaele spricht in der Zwischenzeit schon Schweizerdeutsch und Pus'chavin, Matteo ist immer fröhlich und macht alles dem grossen Bruder nach. Wir geniessen diese intensive Zeit sehr und freuen uns auf jeden neuen Tag mit unseren zwei Schätzen.

Advents- und Weihnachtszeit in Poschiavo

Am Sonntag, 17. Dezember von 11.00 bis 18.00 Uhr findet auf dem malerischen Dorfplatz der traditionelle Weihnachtsmarkt statt. Lichter, Lieder, Glühwein, Weihnachtsgebäck, heisse Marroni und vieles mehr erwarten Sie. Nutzen Sie diese Gelegenheit, um Poschiavo im Wintermantel zu bestaunen.

Schnuppertage auf Schneeschuhen

26.-29.12.2017: 3 Übernachtungen, reichhaltiges Frühstücksbuffet, 3 Abendessen

27.12.2017: Kulinarischer Nachmittag mit Claudio Zanolari

27. & 28.12.2017: Schöne Schneeschuhwanderungen inkl. Transporte,
Miete Schneeschuhe und LVS

Spezialpreis: CHF 414.00 pro Person im Doppelzimmer / CHF 474.00 im Einzelzimmer

Poschiavo 2018

Im Januar können wir nach diesem intensiven Jahr endlich wieder einmal aufatmen und die Ferien so richtig geniessen. Im Februar sind wir dann mit unseren beliebten Schneeschuhwanderwochen wieder für Sie da. Der erste Schnee liegt schon auf den Bergen, er verspricht tolle Touren in der verschneit-verzauberten Winterlandschaft.

Melden Sie sich gleich an!

28.01. – 03.02.2018	Poschiavo Snow „Relax“ ___ 10% Rabatt
04.02. – 10.02.2018	Poschiavo Snow „Classic“ ___ noch wenige freie Plätze
11.02. – 17.02.2018	Poschiavo Snow „Gourmet“ ___ noch wenige freie Plätze
18.02. – 24.02.2018	Poschiavo Snow „Gourmet, Relax & Gourmet“ noch freie Plätze
29.04. – 05.05.2018	Poschiavo „Buon Giorno“ ___ Grundkenntnisse erwünscht
16.09. – 22.09.2018	Poschiavo „Buon Giorno“ ___ für Fortgeschrittene

▶▶▶ Weitere Informationen in der Broschüre

BEST 3-STAR HOTELS of Switzerland

Die vielen positiven Rückmeldungen unserer Gäste und ihre „Mund-zu-Mund-Empfehlungen“ haben bewirkt, dass die Institution BEST 3-STAR HOTELS auf uns aufmerksam geworden sind. Nach einigen Gesprächen und einer Qualitätskontrolle wurden wir in die Gruppe aufgenommen. Diese Hotelgruppe wurde am 1. Oktober 2015 gegründet und vereinigt seither die besten Drei-Sterne-Häuser der Schweiz. Alle Mitgliederbetriebe überzeugen durch zeitgemässe Infrastruktur und überdurchschnittlichen Service. Die ständige persönliche Präsenz der Gastgeber an der Front zeichnet die Betriebe ebenfalls aus und wird von den Gästen sehr geschätzt.

Zu wissen, dass wir zu einem **der freundlichsten Hotels** der Schweiz gehören und nun neu auch zu den **BEST 3-STAR HOTELS** ist eine grosse Freude für uns. Es zeigt uns, dass wir auf dem richtigen Weg sind und unser Engagement und unsere Liebe zur Hotellerie Früchte getragen hat.

Unsere neuen Angebote für Sie

Poschiavo Friends das ganze Jahr gültig

Ein Angebot für Freunde und Familien, die einige Tage dem Alltag entfliehen und gemeinsam Zeit verbringen möchten.

Poschiavo Golden Colours 21.-27. Oktober 2018

Hurra! Claudio führt wieder eine Herbstwanderwoche durch!

Die vielen Nachfragen unserer Stammgäste haben Früchte getragen.

Historisches Hotel Albrici⁽¹⁶⁸²⁾

Goodbye and thank you

Seit 2002 dürfen wir unsere Gäste im historischen Hotel Albrici begrüssen und verwöhnen. Es war eine sehr schöne und intensive Zeit für uns. Seit einigen Jahren haben wir jedoch das Bedürfnis, uns ein wenig zurückzuziehen, um mehr Zeit für unsere junge Familie zu haben. Endlich ist der richtige Zeitpunkt gekommen.

Wir freuen uns, ab 1. Dezember 2017 das Hotel Albrici an Andrea Rera zu übergeben. Andrea arbeitet seit April bei uns als Geschäftsführer und hat sich als junger, motivierter Gastgeber entpuppt. Ab Dezember führt er das Hotel in eigener Regie.

Wir wünschen ihm viel Erfolg, Freude und Befriedigung mit der neuen Aufgabe!

Zeit für Lachen, Zeit für Denken, Zeit für sich und die Anderen

Zeit für Stille, Zeit für Gefühl, Zeit für Nähe

Zeit für Musik, Zeit für Kerzen, Zeit für Leben mit liebenden Herzen

In diesem Sinne wünschen wir Ihnen ein frohes Jahr 2018 und freuen uns, Sie bald wieder in unserem Haus empfangen zu dürfen.

Karin und Claudio Zanolari mit Raffaele und Matteo